

Les échos de l'Actu'



HYUNDAI IONIQ 5 CONCEPT-CAR EN VENTE LIBRE...

Quasi-fidèle au concept Ioniq 45 présenté en 2019, le Ioniq 5, SUV 100 % électrique, crée la surprise à chacune de ses apparitions. Essai ibérique dans la région de Valencia.

Coup de crayon

Ioniq sera la division électrique de Hyundai et cette surprenante Ioniq 5 en est la première déclinaison. C'est un gros bébé de 4m63 soit 10 cm de plus que le récent Tucson, déjà lui-même imposant. Côté design, tout commence dans le regard viril. 4 blocs leds rectangulaires sont pris en étau entre l'énorme capot et le bouclier. Notre regard est ensuite captivé par les arêtes vives sur les flancs et par les poignées de portes escamotables. Les passages de roues abritent d'énormes jantes de 20 pouces (en choisissant cette option, vous perdrez une trentaine de kilomètres d'autonomie). A l'arrière, l'éclairage est également futuriste et, comme à l'avant, on y retrouve ces carrés lumineux appelés « pixels paramétriques ». Un becquet coiffe le coffre de 527 litres à ouverture intelligente. Un autre petit coffre de 57 l se situe sous le capot avant. Sur le toit, des panneaux photovoltaïques pourront fournir quelques kilowatts supplémentaires ou préserver la charge de la batterie 12V.

Vie à bord

A l'intérieur, on aime l'espace dégagé au niveau du plancher par l'absence de console sous la planche de bord. Le levier de « vitesse », lui, l'absence de console sous la planche de bord. Le levier de « vitesse », lui, migre au niveau du volant. On retrouve seulement un large accoudoir central qui coulisse sur 14 cm. Un moment de fatigue ? A l'arrêt, profitez-en pour basculer votre siège en position « zéro gravité » et avec le repose jambes intégré appréciez la pause. A l'arrière, les occupants sont également chouchoutés. Banquette arrière séparée et coulissante ainsi que dossier inclinables. Après le confort, passons à la partie technologie avec ce large combiné composé de 2 écrans accolés de 12,3 pouces chacun. Un pour le compteur d'instrumentation. L'autre voué au multimédia et aux paramètres de la voiture. Volant et sièges chauffants ainsi qu'une véritable pompe à chaleur sont aussi dans la dot de ce cocon composé en partie avec des matériaux recyclés et autres matières naturelles.

Sur la route

Le Ioniq 5 propose 3 niveaux de puissances 170 et 218 ch sur les roues arrières, et même 306 ch pour la version 4 roues motrices (notre essai). Celle-ci dispose donc de deux moteurs (95 ch sur l'avant et 211 ch sur l'arrière). L'autonomie de 480 km pourra être revue un peu à la baisse par l'utilisation continue de la climatisation durant notre parcours. Mais le constructeur annonce plus de 600 km en utilisation urbaine ! Nous apprécions la tenue de route et le confort de roulage. Côté recharge en 11 kW, plus de 6 heures seront nécessaire pour revigorer la batterie à 100 %. Sur une borne rapide en 50 kW, on descend à moins d'une heure. Sur une borne 350 kW, type IONITY, dont Hyundai est actionnaire, 18 minutes suffiront pour recharger à 80 %. Enfin, restez branché 5 minutes et vous pourrez repartir pour 100 Km. Ioniq 5, de 43 600 euros (Intuitive 170 ch) à 59 900 euros (Executive 306ch). Essai complet sur autoweekend.wix.com/drive

Texte / photos © Thierry ANDRE



QUOI DE NEUF AUX MANETTES EN SEPTEMBRE ? (1^{ère} PARTIE)

Nouveau mois et nouveau tour d'horizon des... nouveautés en matière de jeux-vidéo pour septembre 2021... Comme d'habitude, une rubrique à suivre chaque semaine au fil des sorties dans les bacs. On commence sur PC, Xbox Series et ONE avec Lake. Il s'agit d'un jeu d'aventure qui se déroule en septembre 1986. Le joueur incarne Meredith Weiss qui revient des années après dans sa ville d'origine. Elle a pour mission de remplacer son père et de distribuer le courrier.

Sur PC et Nintendo Switch : « Demons Ate My Neighbors ! » est un jeu d'action roguelite en co-op. Découvrez les power-up ainsi que l'arsenal d'armes disponibles avec toutes leurs améliorations, ainsi que les niveaux générés aléatoirement.

Sur PC, PS5, Xbox Series, Switch, PS4 et ONE : WRC 10 est le nouvel épisode de la série de jeux de course à succès WRC. Connue pour être la simulation off-road de référence, la série fête cette année les 50 ans de la compétition et propose donc de revivre ses moments les plus forts au volant de voitures mythiques. Avec 6 rallyes historiques, 4 inédits, 120 spéciales ou encore 52 équipes officielles, le soft est le plus garni à ce jour.

Sur PC, PS4 et ONE : Pathfinder : Wrath of the Righteous est un jeu RPG développé par Owlcat Games. Le joueur incarne un héro qui se bat contre l'invasion des horde de démons sur les terres de Golarion maintenant connues sous le nom de Worldwound.

Sur PC, PS5, Xbox Series, Switch, PS4 et ONE : Kitaria Fables est un jeu de rôles, d'action, et de simulation de ferme. Affrontez les ténèbres qui menacent le monde, pillez les donjons de leurs reliques et autres ressources, et occupez-vous de votre ferme afin d'accumuler des provisions et créer votre propre équipement.



QUEL SPORT POUR VOTRE RENTRÉE ?

C'est donc parti... on va en parler, encore et encore, de la fameuse rentrée. Et à cela se conjugue immanquablement au choix des activités périscolaires pour les minots. Car oui, un esprit sain dans un corps sain, ça s'entretient. Invariablement reviennent chaque année sur le devant de la scène les mêmes activités sportives rêvées par les enfants et les ados. Oui mais voilà, on souhaite toujours en savoir plus. Quel sport, pour quels bienfaits et pour quel enfant ?

En voici quelques clés. Le premier qui vient à l'esprit, c'est le football... il développe la vitesse, l'endurance, la détente, la coordination et l'adresse. Dès 6 ans pour développer l'esprit d'équipe, le respect de l'adversaire, le fair play. Dans le même esprit « je bouge tout mon corps », on citera l'athlétisme. Dès 8 ans pour l'initiation à la course et aux sauts. La discipline s'adresse à tous les enfants. C'est le complément parfait à tous les sports. Il offre en outre un grand choix d'activités qui permet de varier les entraînements et d'éviter de lasser les enfants. Retour vers les sports collectifs avec le basket qui, dès 5 ans, s'adresse en priorité aux enfants de grande taille, éventuellement complexés par leur taille. Entre le sport individuel et le sport d'équipe, on retient aussi le tennis qui met en jeu la notion de position du corps par rapport à un objet extérieur. Il développe les réflexes et améliore la concentration. Chez les filles, c'est bien connu, on adore la danse... Elle améliore le sens de l'équilibre, la coordination, la tonicité musculaire, la souplesse, le sens du rythme. La danse peut aussi donner une meilleure image de son corps. On retrouve aussi de semblables bienfaits en gymnastique. La gym s'adresse avant tout aux petits gabarits et développe l'équilibre et la maîtrise gestuelle. Autre grand classique des inscriptions de la rentrée : le judo. Un art martial qui développe force et souplesse, endurance et coordination. Le judo permet également de canaliser l'agressivité des plus bagarreurs.

Enfin, il reste aussi l'option natation, que l'on qualifie de « sport complet » qui ouvre la voie à d'autres disciplines aquatiques. La natation, c'est le développement assuré des muscles, de l'endurance cardio-vasculaire et la souplesse articulaire et musculaire. Elle est conseillée à tous les enfants dès 4 ans.